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Beschluss
angenommen

Schneller kommunaler Bodenfonds zum Immobilienankauf

Die Stadtratsfraktion der SPD wird aufgefordert, den im Wahlprogramm geforderten „Bodenfonds“ rasch

einzuführen, um damit Immobilien aufzukaufen und die derzeit offenbar günstige Marktsituation zu nutzen.

Damit könnten über die städtischen, begrenzten Finanzmittel hinaus Immobilien in städtisch kontrolliertes

gesellschaftliches Eigentum überführt werden.
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